

山高タイムズ

令和7年度 第20号 (通巻第194号) 兵庫県立山崎高等学校 令和8年1月23日発行



1月22日(木)、宍粟市に大雪警報が発令され、臨時休校となりました。それぞれどのような時間を過ごしたでしょうか。。。1月は、小中学校との交流をもつ機会がありました！

防災学習（1年生）

1月14日(水)の6限に1年生を対象に防災学習LHRを同窓会館で行いました。今後の人生で遭遇する可能性のある津波について学びました。

動画を見て、津波の正しい知識、その危険性やメカニズム、津波発生時に取るべき対応等津波に関する基礎的な内容を学習しました。その後、各HR教室に戻り、津波に関するワークシートを実施し、解答をしていく中で正しい知識を再確認しました。また、こんな場所で地震に遭遇したらどのような行動を取るべきかということも学びました。



◀ 同窓会館で動画を見て津波について学びました。



▲教頭先生のお話



▲黙祷の様子

山崎西小学校との交流

1月15日(木)、山崎西小学校6年生と本校の農産・食品類型3年生が発酵交流会を行いました。

本校の生徒たちは、発酵について学び発酵弁当を地域向けに販売しており、その中のオリジナルメニューと一緒に調理しました。生徒たちが小学生に教えながら、甘酒のパンナコッタ、醤油麹鶏のから揚げ、白菜のゆず塩麹あえを作りました。みんなで試食をし、児童たちは笑顔で「おいしい。」と、満足そうでした。また、小学生の質問に高校生が答えながら、お互い発酵について知識を深めました。



▲白菜の切り方を教えています



▲完成しました♪



教育類型1年生 スキー実習

1月17日(土)、教育類型1年生6名が、ちくさ高原スキー場にてスキー実習を行いました。

今年は快晴で、あたたかく年末年始に降り積もった雪が充分にあったので、絶好のコンディションのもと実習を行うことができました。

インストラクターの小谷先生は基礎から丁寧に教えて下さり、生徒たちはスキーの技術を身に付けることができました。経験者の生徒はより技術が向上し、初心者の生徒も上達して、リフトに乗って斜面をすべり降りることができました。



▲基礎からしっかり教えていただきました



▲1日でかなり上達しました!

1.17追悼行事

1月15日(木)、朝のSHRの時間に、1.17追悼行事を行いました。今年度は、16日から2年生が修学旅行へ出発するため、15日に行いました。

教頭先生から兵庫県南部地震についてのお話があり、犠牲となられた多くの方々に対して、黙祷を行いました。月日は流れても大震災から得た多くの経験や教訓を風化させることなく、山崎断層地震や東南海・南海トラフ地震に対する備えを意識し、様々な場面で防災・減災意識を高めていく必要があると、改めて認識することができました。



▲教頭先生のお話



▲黙祷の様子

山崎中高生徒交流会

1月21日(水)、山崎南中学校の2年生と本校の山崎南中学校出身の生徒8名で交流会を行いました。

中学生にとってはキャリア教育の一環として、また、高校生にとっては進路決定の仕方を後輩に伝えることで、自分の夢や将来の目標について再確認を行うことが目的です。7つのグループに分かれ、自分たちの中学生時代のことや山崎高校の進路などについて話し合いました。生徒たちは、時間が経つにつれてお互い打ち解け、いろんな情報共有ができる有意義な時間となりました。



▲どのグループも和気あいあいと話し合をしていました



発酵スペシャル弁当!

1月20日(火)、農産・食品類型3年生手作り弁当の校内販売を行いました。

今年度も、市内の「老松酒造」の前野久美子専務より発酵食の講義を受けた生徒が、発酵食をテーマに弁当の開発に取り組み、12月には一般の方への販売を行いました。今回は、職員への販売として42食を作りました。塩麹や、醤油麹、酒粕などをふんだんに使った発酵スペシャル弁当です！一品一品仕込みから思いを込めて丁寧に調理しました。

3年間の集大成として、みんなで助け合いながら、素晴らしいお弁当を作ることができました。



◀から揚げを詰めて完成♪

►校長室にお届けしました！

